

Thomas Rother und Lothar Hay:

Sparkassenverbände müssen der NoSpa helfen!

Zum Bericht über fehlende Hilfe für die Nospa (Financial Times von heute) erklären der sparkassenpolitische Sprecher der SPD-Landtagsfraktion, Thomas Rother, und der Flensburger Abgeordnete Lothar Hay:

Wir fordern den Sparkassen- und Giroverband Schleswig-Holstein und den Deutschen Sparkassen- und Giroverband auf, zu ihrer Zusage zu stehen, dass die Sparkassenfamilie ihre Mitglieder in Notlagen unterstützt. Die beiden Verbände sind nun gefordert, schnellstens eine Lösung zu finden, damit die NoSpa wieder in ruhiges Fahrwasser kommt.

Diese Rettungsaktion hat mit der von Schwarz-Gelb in Schleswig-Holstein geplanten Änderung des Sparkassengesetzes nichts zu tun – deshalb kann auch das eine nicht zur Bedingung für das andere gemacht werden, wie in dem Zeitungsbericht suggeriert wird.